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Perseguição e Martírio são guardados para a Noiva? 

 
7 de Novembro de 2007 
Brian Kocourek, pastor 

Jhonatas Rosendo, tradutor 
 

Esta manha eu gostaria de ver certas coisas que o irmão Branham falou a 
respeito da perseguição da igreja. Alguns crêem que a perseguição da igreja fará 
com que os crentes se ajuntem novamente. Eu não sei se posso ver dessa forma 
baseada em certas coisas que o irmão Branham disse a respeito de perseguição. 
 

Por exemplo, no sermão Festa das Trombetas 64-0719M P: 75 o irmão 
Branham disse, Na esperteza, como Ele disse, ele viria como lisonjeio.  E o que ele 
fez? Ele está trazendo o conselho ecumênico protestante das igrejas do mundo, o 
espírito do anticristo sobre ambos, levando-os ao matadouro, assim como fizeram 
o outro em uma hora para chamar a noiva. Como? Solto na igreja eclesiástica, 
espírito. Solto sobre o que? Não sobre as denominações, sobre a Noiva. Mas aqui 
você entenderia. A Noiva não vai passar por aquele tempo. A Bíblia diz que não. 
A Igreja vai, mas a Noiva não. Você não vê? Ministros, vocês não poder ver, 
irmãos? Vocês dizem que a Igreja tem de sofrer perseguição para sua perfeição. O 
Sangue de Jesus Cristo aperfeiçoa a Noiva. Um homem que escolhe uma noiva 
não a faz sofrer punições; Ele já achou graça nela; Ela achou graça nele. Ele se 
junta a ela. E se há algo, ele vai guardá-la de tudo segurando sua mão. Sua graça 
é tão graça é tão grande sobre eles, e ela estará sobre a Noiva, e assim está dentro 
da Noiva. 1 

Então aqui nós temos uma afirmação definitiva do profeta de Deus de que a 
Noiva não vai sofrer perseguição. Vamos ler outra. 

De seu sermão Perguntas e Respostas COD 64-0823M P:154  276, 
pregado bem depois que os Sete Selos foram revelados, o irmão Branham lê uma 
pergunta definitiva a respeito da Noiva e da tribulação. “Irmão Branham, a Noiva 

                                                           

1 Na tradução de Goiânia esta no parágrafo 164-165 
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vai sofrer perseguição como a igreja apostólica sofreu? Não, eu expliquei isso 
alguns minutos atrás. Não, a próxima coisa é o rapto. Lembre-se, estamos na 
terra prometida; estamos na fronteira. Você entende a marcha de Israel?”  

Agora, você não pode explicar mais do que isso. A Igreja não vai sofrer 
perseguição. Isso contrasta com a afirmação que ele fez na mensagem... 

O Paradoxo 64-0418B P:62 pregada alguns meses antes. Devemos ficar 
juntos. Somos todos crentes em Deus. O Espírito Santo nos põe a todos dentro. 
Será um paradoxo de Deus não nos ajuntar. Mas Ele vai; confie Nele. O 
nascimento virginal... Ele sabe como enviar perseguição. Ela nos ajuntará.  

Agora, alguns podem, por essa afirmação, crer que Deus vai ajuntar a todos 
nós. Eu não creio que Deus usará perseguição para ajuntar a Noiva, porque a noiva 
não estará aqui para a Perseguição, que também é conhecida como a Grande 
Tribulação. Então vemos aqui uma citação onde o irmão Branham disse que a 
perseguição nos ajuntara. Mas o que ele quer dizer com perseguição aqui? E 
quando ele está falando de ajuntamento, de quem está falando? 

Juízo sem Julgamento 64-0412 P:54 Todos os grupos pentecostais se 
ajuntam então. Será necessária uma perseguição para vos ajuntar. Vocês nunca 
crerão nisso. Mas quando esse tempo vier... 

Observe que ele está falando aos pentecostais, a Igreja, porque já vimos que 
Ele disse que a Noiva não passará pela perseguição. A Noiva está se ajuntando ao 
redor do mundo pela Revelação de Jesus Cristo, que é a Doutrina de Cristo. E 
eu tenho visto em todo o lugar os irmãos que estão sendo revelados estão 
começando a ensinar tão maravilhosamente quando tenho visto aqueles que 
ouviram o irmão Vayle ensinar. E quando eles vêem o relacionamento que Jesus 
tinha com Seu Pai, e que Ele tem conosco como Irmão mais Velho em uma vasta 
família de irmãos, eles podem ver a real irmandade de Cristo, e essa revelação já 
começou a amarrar os Crentes da Mensagem como nada foi capaz de fazer antes. 

A Grande Comissão 58-0301B P:28 Mas eu creio meus irmãos, que está 
vindo uma hora quando uma perseguição real vai nos ajuntar. Então seremos 
um, a Igreja se ajuntará. 

O que devemos ter cuidado com o uso da palavra ‘perseguição’ é que assim 
como a palavra Cristo pode significar ‘O Ungidor’, ou ‘Aquele que Unge’, também 
pode significar ‘O Ungido, e também ‘A Unção’. Então quando nós ouvimos o 
irmão Branham usar a palavra ‘perseguição’, devemos entender em que contexto 
ela está sendo usada. 
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Nessa próxima citação vemos o irmão Branham usar a palavra ‘perseguição’ 
como uma ferramenta que Deus usa para treinar e disciplinar Seus filhos. Não é a 
mesma perseguição que fala da Grande Tribulação. 

Vimos Sua Estrela 63-1216 P:25 Deus é a grande Fornalha Purificadora, 
onde Ele tem de por essas coisas sobre nós, e provas, e perseguições, e coisas que 
moldam para fazer nosso anel de testemunho em um certo tempo, e uma certa nota 
que Ele quer soar um certo dia. Nós somos feitos diferentes. Somos todos feitos 
diferentes. Vemos diferente. Mas todos vemos a mesma coisa; que é Jesus Cristo. 
Olhemos para Ele. E a única forma pela qual você pode vê-Lo... Se Ele parece 
contrario a esta Palavra, você não está olhando para Ele, pois É Ele. Então se 
você vir um credo ou vir uma certa denominação que você pense, “Eu pertenço a 
isso, e é o suficiente”. Se não se parece com a Palavra, então olhe para longe 
disso. Olhe para a Palavra. É para isto que estamos olhando: Cristo, a 
manifestação da Palavra de Deus Ele é a vindicação da Palavra de Deus. 

Novamente vemos que Deus permite certas influencias em nossas vidas para 
nos moldar à Imagem de Seu Filho Primogênito. Mas a perseguição aqui são as 
provas de nossa fé, as quais Deus usa para moldar em nós Sua própria imagem, 
pela Sua Palavra. As provas nos dirigem em direção à Palavra, e se seremos 
ajuntados por certas provas, seremos levados à Palavra, não a um certo grupo aqui 
e um certo grupo ali. Deus nunca dirige pessoas à outras pessoas. Ele nos dirige até 
Sua Palavra. 

O Primeiro Selo 63-0322 P:154 Os que o Senhor me mostrou, a Noiva, ela 
não estava sob o bloco dos mártires, não, o altar de sacrifício dos mártires, mas 
tinha recebido vestes brancas aceitando a anistia da graça da Palavra Vida.  
Cristo lhes deu vestes brancas. 

Festa das Trombetas 64-0719M P:99 Houve três estágios disso, como eu 
disse, os mártires, a era dos mártires, e então o estágio dos reformadores, e então 
o tempo do chamado para fora. Quando terminada, a era Laodiceiana, de acordo 
com Apocalipse 10, o mistério de toda a Bíblia seria conhecido pela Noiva. 
Correto? Apocalipse 10... Ouça com atenção agora. Noiva chamada para fora 
pela Palavra, o próprio Cristo chamando a Noiva para fora, confirmando Hebreus 
13:8 (que Ele é o mesmo ontem, hoje, e para sempre, faz o mesmo, é o mesmo;  
“Aquele que crê em Mim, as obras que faço também ele fará”, vê?), Lucas 22—ou 
Lucas 17:30, e também Malaquias 4, Hebreus 4, todas estas Escrituras 
prometidas, isso é entre o sexto e o sétimo selo, e a sexta e a sétima Trombeta. 

A Era da Igreja de Efésios 60-1205 P:13 Agradecemos enquanto lemos 
dos mártires dos dias passados, como eles selaram seu testemunho com seu 
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próprio sangue; então, Pai, isso faz-nos sentir que estamos fazendo muito pouco 
nestes dias. E oro a Ti, Senhor, que Tu perdoes nossa negligencia, como somos, 
nos Teus negócios. E oro para que unja-nos  mais uma vez enquanto lemos Tua 
Palavra, e vemos o sofrimento que foi trazido naqueles dias para fazer o cônego 
dessa grande igreja redimida do Deus vivo. 

Agora, novamente, isso não prova nada do presente ou futuro, mas vejamos 
que as eras passadas foram feitas por mártires, etc. 

A Visão de Patmos 60-1204E P:4 E algumas vezes usamos a palavra como 
predestinação, mas é de certo um carrasco nesta era da igreja em que vivemos. 
Certamente foi uma grande coisa usada nos dias dos mártires, pois eles criam 
nisso com certeza. Mas isso está longe das idéias dos legalistas. O ensinamento 
legalista na igreja que vem... Que era uma coisa boa, porque ela toda se tornou 
Calvinista na Inglaterra até que não tivessem mais reavivametos, e João Wesley 
veio pregando a doutrina Arminiana, o que os balançou. Deus vai sempre sacudir 
a igreja. Então a virgem tola era aquela que não tinha óleo em sua lâmpada, que 
eu creio que era lançar em trevas exteriores onde elas estavam se lamentando, 
lamuriando, e rangendo os dentes.  Se você for comparar isso com suas notas de 
rodapé, vai voltar de novo até a grande tribulação. E eu creio que eles são quem 
ficam para trás e passam pela grande tribulação. Grande lição aqui, se 
tivéssemos tempo de entrar mais nisso. Se você... 

Então você vê aqui que o irmão Branham aponta que serão as virgens 
néscias as que vão sofrer perseguição, ou passar pela Grande Tribulação, como ele 
também chama isso. 

A próxima citação que lemos é de Perguntas e Respostas, onde perguntam 
ao irmão Branham se as virgens tolas serão salvas ou não. 

Perguntas e Respostas COD 64-0823E P:88 Só um minuto. “As virgens tolas 
serão salvas?” (Agora, ouçam a resposta do irmão Branham.) Não!!! O que quer 
que aconteça, acontece agora. Neste tempo ela está em um estado... Ela terá de 
passar pelo período da tribulação. E isso porque ela rejeitou a Compensação em 
Sua plenitude. Ela é uma crente, uma crente declarada, mas terá de passar pelo 
período da tribulação. A Bíblia disse, “E o resto deles, o dragão esguichou água 
de sua boca e fez guerra...” E que hora essa é. Nunca houve um tempo na historia 
onde as igrejas nominais estiveram tão esfomeadas em achar o batismo do 
Espírito Santo. Eu faço aos Homens de Negócios Cristãos. Constantemente, 
Presbiterianos, Luteranos, Católicos, e todos, Batistas às centenas, Igrejas de 
Cristo, Nazarenos, Peregrinos da Santidade, Adventistas do Sétimo Dia, cada um 
dos rebanhos tentando encontrar... vê? 
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Então a resposta está bem clara. A virgem tola rejeitou a Compensação que é 
a Palavra em Sua Plenitude. Elas rejeitarão a Doutrina de Cristo, e não têm a Deus. 

Eles não têm o Espírito Santo, mas estão tentando encontrá-Lo de alguma 
outra forma que não seja como as Escrituras nos dizem.  

Deus escondendo-Se em simplicidade 63-0412E P:116 Algo aconteceu no 
outro dia. Vocês ouviram as fitas, os sete trovões, “Que tempo é este, senhor?” 
vê? Aconteceu no outro dia. Você conhece essas coisas... O tempo está à porta, 
igreja. O tempo está à porta. Não—Não—Não espere mais. Veja, como você não 
sabe se o rapto está acontecendo o tempo todo? Quando você souber será 
passado, um desaparecimento aqui e ali. Quando você souber, já vai ter 
acontecido, e julgamento golpeará o mundo. Você diz, “Bem, eu pensei que...” “É 
muito tarde agora.” Lembrem-se, eles não souberam até que entraram na arca, 
mas já era tarde. A virgem néscia não soube até que voltou e a virgem prudente 
havia se ido. Então ela foi deixada para o período da tribulação. 

Assim vemos que os tipos estão todos aqui. O dia de Noé, e a virgem tola 
não tendo o Espírito Santo, e quando ela tentar voltar e descobrir como consegui-
Lo, será muito tarde então. Por isso eu temo que este grande despertar que está 
acontecendo ao redor de todo o mundo é a ultima varredura de Deus para 
pegar aqueles que são ordenados a entrar. Lembrem-se, quando o irmão Vayle 
primeiro começou a pregar sobre Parousia, todos eles o zombaram, mas quantos 
daqueles que zombaram estão agora pregando parousia de um jeito ou de outro? 

O irmão Jack Bell me disse, “Brian, aquele livro que você escreveu sobre a 
diferença entre o Pai e o Filho, não tem como alguém se voltar contra o que 
cremos a respeito da Deidade”. E você sabe o que? Um dia eles também vão 
começar a ver também, pois para ter a Deus você primeiro tem de ter a doutrina de 
Cristo, e sem ter a doutrina de Cristo você não tem a Deus, e Ele é o Espírito 
Santo. Então quando eles começarem a vir pelo óleo, terão de vir para a Doutrina 
de Cristo, mas será muito tarde. Venha agora enquanto ainda há chance. 

A Visão de Patmos 60-1204 P:4 Então a virgem tola era aquela que não 
tinha óleo em sua lâmpada, que eu creio que era lançar em trevas exteriores onde 
elas estavam se lamentando, lamuriando, e rangendo os dentes.  Se você for 
comparar isso com suas notas de rodapé, vai voltar de novo até a grande 
tribulação. E eu acho que eles são quem ficam para trás e passam pela grande 
tribulação. Grande lição aqui, se tivéssemos tempo de entrar mais nisso. Se você... 

A Visão de Patmos 60-1204 P:3 Há outra pergunta aqui, que me deram na 
ultima noite: Irmão Branham, as virgens tolas de Mateus 25 contadas com o resto 
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dos Gentios? Eu entendo que as cinco virgens tolas foram salvas, mas tiveram de 
passar pela grande tribulação. Correto? Sendo assim, qual será seu destino final? 
Poderiam ser as ovelhas que estão separadas das cabras em Mateus 25:33 e 34? 
Teologicamente muito bom de acordo com o que eu... eu também acho assim, que 
elas são o remanescente, a virgem dormente é o remanescente falada em 
Apocalipse, da semente da mulher que guarda os mandamentos de Deus e tem o 
testemunho de Cristo.Uma mulher terá um pouco de posses e as deixará; Bem, 
agora, é isso que ela está cortando ou pega seu modelo e põe em qualquer lugar 
que deseje, de que forma ela vai cortar aquilo. E o que ela deixa é chamado de 
remanescente, mas ela escolhe cortar de um certo lugar por sua própria vontade. 
Mas o que é deixado é chamado de remanescente. Agora, se você observar, havia 
cinco tolas e cinco virgens sábias; todas elas eram virgens, feitas do mesmo 
material. Mas por eleição, Deus escolheu Sua Noiva por eleição antes da 
fundação do mundo, pôs seus nomes no Livro da Vida do Cordeiro, morto antes da 
fundação do mundo; ante de o mundo haver começado, Deus em Sua mente, sendo 
infinito... 

Perguntas e Respostas; Deus sendo mal-entendido COD 61-0723E P:26 
140 As cinco virgens se perderam? Presumo que esteja perguntando, “as cinco 
virgens” as cinco sábias e as cinco tolas. Agora, se você estivesse conosco nos 
últimos ensinamentos sobre o Apocalipse, você viria que aquelas virgens, as cinco 
tolas não estavam perdidas; mas não foi-lhes permitido entrar nas bodas, e 
sofreram perseguição, e foram martirizadas, e levantaram-se novamente na 
ressurreição geral no ultimo dia. Aquelas são as pessoas onde Ele separou as 
ovelhas das cabras (vê?); Elas ficaram diante do julgamento. Você diz, “Bem, 
irmão Branham, nós, a igreja, não ficamos?” Não, senhor. Nós não passamos 
pelo julgamento. Nós estamos no julgamento agora. Deus põe nossos pecados 
sobre Cristo, e “Aquele que ouve Minha Palavra (São João 5:24) e crê Naquele 
que Me enviou tem Vida Eterna, e não passará por julgamento, mas passou da 
morte para a Vida”. Sem mais julgamento para a Igreja, (Eu creio que o irmão 
Branham está falando da Noiva aqui, e não na igreja baseada em outras coisas que 
ele fala. Algumas vezes o irmão Branham intermitentemente usa a palavra ‘igreja’ 
para ‘noiva’ e vice e versa. Mas quando ele olha para tudo o que disse, fica claro 
que a igreja passa pelo período de tribulação, mas a igreja está raptada.) ela é 
levada no rapto, e volta para jogar julgamento sobre as pessoas que não 
receberam o Espírito Santo. Não disse Paulo que ele desafia a qualquer um de nós 
a levar um caso à corte, ao magistrado injusto, quando, “não sabeis vós que os 
santos julgarão a terra?” Nos assentaremos com Cristo e julgaremos Reis, e 
sacerdotes, e julgaremos estas pessoas a quem pregamos e falamos sobre o 
batismo do Espírito Santo e que recusaram-se a recebê-Lo. Pense nisso. Não, Elas 
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não estavam perdidas, mas nunca estarão na Noiva. Elas virão na segunda 
ressurreição, mas nunca estarão na noiva, para serem julgadas de acordo com o 
modo que trataram a Luz que receberam. Agora, essa parte é com Cristo. 
Entretanto, elas não estavam perdidas. 

Nesta próxima citação o irmão Branham tinha acabado de falar sobre uma 
viagem à Alemanha e o testemunho de homens lá que tinham se escondido durante 
a guerra de Hitler e Alemanha Nazista, e como eles tiveram de orar por comida em 
suas mesas, etc. Então ele faz a afirmação; 

Manuscrito na parede 58-0618 P:22 Perseguição faz da igreja forte. E 
Deus vai fortalecer esta igreja Americana algum dia, escondendo –a em um abrigo 
anti-bomba em algum lugar. Se cremos que a Noiva não sofre perseguição, então 
essa citação está falando dos deixados para trás.  

Perguntas e Respostas COD 64-0823E P:116 As pessoas dizem, “E quanto aos 
primeiros santos?” Aquilo foi a mudança de dispensação. Eles estavam sob 
perseguição, que se você estivesse aqui para ouvir estas eras da igreja, e ver como 
eles entraram em trevas e tiveram de fazer isso, então isso mostra onde eles 
tinham de ter perseguição, porque cada uma das eras da igreja e tudo começa a 
mostrar que elas eram mais escuras, e mais escuras, até que eles final e 
completamente negaram Seu Nome e escolheram outro nome que viveram e foram 
mortos: Sardis. E Então saem, Tiatira e sardis, e então saíram, então começou 
Filadelfia e assim por diante, e então veio o tempo do chamado da Noiva, que é 
escapar de todas  as condenações. Contado merecedor de escapar de toda 
condenação e ira que virá sobre a terra, para que sejais contado merecedor de 
escapar disso, não passar por isso. Escapar. Vê? Vocês entendem agora? Todo 
mundo? Vêem? 

Festa das trombetas 64-0719M P:94 No Sexto Selo quando aberto, a 
perseguição golpeia os Judeus de um ponto de vista literal, e aqui vem a 
perseguição da Igreja de um ponto de vista eclesiástico, pois a Noiva já foi 
chamada. Os sábados estão terminados e prontos para os judeus serem chamados. 
Para onde? A Festa da Compensação; Oh, igreja, não vê isso? Assim a 
perseguição aos Judeus sob Hitler e Stalin é seguida pela perseguição da igreja 
depois que a Noiva se é ida para a Glória. 

Agora, para aqueles que crêem que Alfa deve se repetir no Omega, e assim deve 
haver uma perseguição antes de irmos no Rapto, vamos ver o que o irmão 
Branham disse sobre a perseguição Alfa. Do seu sermão Testemunho de William 
Branham 60-0210 P:28 Ele diz, “Você acredita nisso? A Escritura diz isso? 
Depois de Sua morte, sepultamento e ressurreição, perseguição se lança sobre a 



 8 

igreja. Então se a perseguição vem sobre a igreja depois de Sua ressurreição, 
então eu creio que vai se repetir assim também no Omega. Depois da ressurreição 
e rapto da Igreja. 

Para que o Espírito santo foi dado? 59-1217 P:12 Quando homens 
zombam de você, não estão zombando de você; estão zombando Daquele que te 
enviou. Assim disse Jesus, “Abençoados são vocês quando os homens dizem de 
todas as formas males contra vocês, falsamente, por amor ao Meu nome. 
Abençoados sejam vocês.” E novamente, “Todo aquele que vive devotamente em 
Cristo Jesus será perseguido”. Pois quando Deus se fez conhecido em Cristo, eles 
O odiaram. Quem mais O odiou? A igreja. A igreja O odiou mais. Eles O 
odiaram mais do que o beberrão. Eles O odiaram mais do que qualquer pessoa. 
Foi a igreja quem O odiou. Então, quando você vê o Cosmos, a ordem do 
mundo... “O mundo não O Conheceu” significa “a igreja (assim chamada) não 
O conheceu”. Ele veio para os seus e os seus não O receberam. Mas tantos 
quantos O receberam, a estes Ele deu o poder de se tornar filhos de Deus, a 
aqueles que creram em Seu Nome”. Oh, Como deveríamos amá-Lo e adorá-Lo. O 
propósito de Deus, querendo entrar em companheirismo... 

Esta é uma bela citação porque mostra que a igreja odiou a manifestação de 
Deus no homem Jesus, e ela vai te odiar hoje também quando vê Cristo em você, a 
esperança da Glória. Isso não significa que vamos ir e falar mal da igreja o tempo 
todo. Não, se eles te rejeitaram, apenas cale sua boca como Cristo fez. Não 
significa que você tem de sair do seu caminho para se juntar a eles. Como podem 
dois andarem juntos sem estarem de acordo? Mas você deve ser um cavalheiro e 
dama o suficiente para recebê-los quando cruzarem seu caminho, não importa 
quão mal eles te trataram. Não seja igual a eles. Mostre que você tem alguém 
que eles não têm. Cristo em você, a esperança da Glória. Mesmo enquanto 
pendurado na cruz em Seu ultimo suspiro, Ele disse, “Pai, perdoa-os, pois eles não 
sabem o que fazem”. Essa deveria ser nossa atitude também.  

Eu nunca disse a essa igreja ou minha família para tratar alguém friamente, 
ou tratar com desdém. Eu disse, deixe-o só, porque é melhor, e dessa forma você 
pode esquecer. A Bíblia diz como tratar um herege. Ela diz, rejeite-os, mas a 
palavra ‘rejeitar’ não significa falar mal deles, nem significa tratá-los 
friamente, mas simplesmente deixá-los sozinhos. E se você não consegue fazer 
isso com graça em seu coração, você tem de fazer outra viagem ao Calvário. 

A Era da Igreja de Smirna 60-1206 P:63 Eu quero que vocês observem 
algo aqui nesta Escritura. E eu acho que foi um dos maiores quebra-cabeças para 
mim por muito tempo, até que descobri. Vamos ler atentamente agora. Vê? Aquele 
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que tem um ouvido,... em outras palavras, “tem um ouvido para ouvir”; (veja, que 
é aberto ao Espírito)... que ouça o que o Espírito diz às igrejas;... (Agora, veja, 
esta mesma coisa, essa perseguição vem. Cada parte disso se repete em cada 
igreja, as igrejas.)... O Espírito diz às igrejas; aquele que supera... (em que 
igreja? Eféso? Sim. Certo. Smirna? Sim, todas elas)... Aquele que supera... (em 
todas as igrejas)... Não será ferido por segunda morte. Aquele na Igreja 
Laodiceiana que supera o que? Supera os Nicolaitas, supera as coisas do mundo, 
supera as denominações, supera o sacerdócio, supera tudo do mundo, e lança 
fora, e ama a Cristo, ele não será ferido por segunda morte. Por que? Ele tem 
Vida Eterna. Vida Eterna não pode morrer. Jesus disse, “Aquele que me Ouve tem 
Vida Eterna, e nunca morrerá. Eu o levantarei no ultimo dia”. 

Assim isso fala claramente que as coisas que devemos superar nesta hora são 
coisas que tem a ver com o mundo, e como a igreja é controlada. É controlada por 
Deus ou pelo homem. E se for controlada pelo homem, então abençoado aquele 
que supera isso. 

Adoção ou Posicionamento 60-0522E P:17 Quando estávamos no 
principio  da era da igreja anterior, depois da reforma no tempo de Lutero, apenas 
dizer se um homem era um Cristão significava sua vida ou sua morte. Eles o 
matariam só por dizer que era um Cristão. Então para passar pela perseguição... 
Todas as eras, por todas as eras houve perseguição. Todos que vivem devotamente 
em Cristo Jesus sofrerá perseguição. Mas essa não é a perseguição referente à 
grande tribulação. Permitam-me mostrar algumas citações que nos dizem que tipo 
de perseguição vamos encarar e estamos encarando nessa hora. 

Cristo do lado de fora da porta 58=0330E P:11 Você sabe, qualquer 
quadro famoso tem de passar por um corredor de criticas antes de entrar no hall 
da fama. É assim que a igreja é. A igreja deve primeiro passar pelo corredor de 
criticas antes que possa ser levada no rapto e posta no hall da fama de Deus. 
Todos que vivem devotamente em Cristo sofrerá perseguição. Assim você vê, você 
tem de ser criticado; diversão deve ser feita de você. Não há outra maneira. 

Retorno e Jubileu 62-1122 P:25 Precisamos voltar ao poder de Deus, e a 
algo que pode fazer a mesma coisa hoje. Embora nossos números... Perseguição 
sempre dá forma à igreja. Tivemos isso tão facilmente. Ficamos preguiçosos. 
Chegamos ao ponto em que não queremos nos mover, porque tudo apenas veio a 
nós. É necessária aflição, e lagrimas, e suor, e oração, e fé, e promessa para 
mover adiante no poder do Espírito Santo. Estes zelo e poder que eles tiveram 
naqueles dias tem desaparecido de nossas assembléias por muito tempo. Tenho 
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medo de que a janela seja quebrada esta noite e as pessoas corram para todos os 
lados e nunca mais voltem. 

Festa das Trombetas 64-0719M P:69 Vocês se lembram da visão do outro 
dia? Lembram-se da previsão dela? Quantos membros sobraram no domingo? 
Como aquilo aconteceu exatamente; Vimos exatamente, vimos aquela coisa suja, 
imunda vir chamada igreja (Vulgaridade ao extremo), e aquela pequena Noiva de 
todas as nações, cada uma delas vestida como a nação de onde veio, 
perfeitamente, andando diante do Senhor, Observe, haverá um tempo quando eles 
dirão: “Bem, eu pensei que a Igreja fosse antes da perseguição. Pensei que 
tivesse um rapto.” “Já passou, e vocês são souberam” . Foi isso que Ele disse 
sobre João uma vez, você sabe, Ele disse, “Como — por que dizem os profetas que 
um — os escribas que Elias deve vir primeiro?” Ele disse, “Ele já veio”. E até 
mesmo os discípulos não sabiam disso. “Fizeram a Ele o que quiseram”. Da 
mesma forma será o rapto. Em uma hora... Ele prometeu fazer isso. Ele não 
prometeu mostrar Elias assim, mas Ele prometeu levar a Noiva assim, quando 
você pensa que não, só uma mudança no momento de um piscar de olhos, 
sermos levados embora; Então você vai embora. Então esse é o tempo. 

Sabedoria Versos fé 62-0401 P:120 Agora, os Protestantes se chocaram. 
Quando eles começaram a tomar sabedoria ao invés de fé na Palavra, o Espírito 
foi tirado deles, a sabedoria nas organizações, a sabedoria organizacional, ao 
invés e fé na Palavra. (Todos os que entenderam digam, “amém”. [A congregação 
repete, “Amém!”—Ed.] Fé no que os homens dos metodistas, batista, 
presbiteriano, Pentecostal, evangélico, e todos se juntaram... E logo eles formarão 
uma confederação de igrejas, que será a imagem da besta. E ele terá o mesmo 
poder dessa nação (Apocalipse 13:11) que eles tinham lá, e causará uma 
perseguição sobre os santos, como fizeram no inicio da igreja romana. Vê?  É 
onde está encabeçando agora. E é por isso que a Palavra está sendo semeada 
agora mesmo em toda a parte: Fique longe disso! Saia disso! Vê? 

Mas lembre-se de que ele está falando da igreja, e não da Noiva. Vamos 
orar. Amado Pai, estamos agradecidos por teres descido para libertar Seus santos 
nessa hora, e sabemos que há muitas razões pelas quais vieste, e uma delas é salvar 
os eleitos de Tua ira e da ira dos homens. Salvar Teus Eleitos do perecimento, e 
por isso somos gratos, e agradecemos mais. Ajude-nos a continuar focando em 
Suas promessas para nós nesta hora e a manter nossos olhos longe das 
circunstancias tão normais aos homem natural. Que deixemos esta terra quando tua 
presença sair daqui, no Nome de Jesus oramos, amém. 

7 de Novembro de 2007 
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